

Chavales Disfrazados como LA MUERTE, es decir, dis

Publicado por: AlienXenobionte

Publicado el : 10-10-2012 9:05:16

Chavales Disfrazados como LA MUERTE, es decir, disfrazados de ESQUELETOS, entre Bustos y Estatuas de Lapislázuli o Cristal Azul de Emperadores Romanos, entre Grandes Macetones Barrocos Llenos de Rosas Azules, en un Salón con Grandes Fotografías Verticales de Jugadores de la NBA de Baloncesto Puestas Boca Abajo.

La muerte sería bella si no enseñara sus huesos despellejados,
Si su sonrisa no fuera descarnada, si no fuera un espectro
De huesos y calaveras con guadañas oxidadas.
Un Calígula lapislázuli grita aterrizado entre las rosas azules.

Grita aterrizado, el pánico es una rosa celeste, de sus ojos azules
Manaría a chorros una sangre tan granate
Como un espanto de orgía de gusanos y asbestos. Las rosas azules
Exhalan su lujuria hacia lo alto exquisitas y dantescas.

Marco Aurelios azules en sus cárceles de vidrio meditan con miedo,
Han descubierto el secreto de los infiernos y tienen llagas en los ojos
Azules como un firmamento de pavorosos colibríes.

Y el Absurdo, boca abajo, encesta en una canasta el balón sin sentido,
Fueron bellos los chavales y ahora son LA MUERTE,
¡¡¡¡¡Mirad como bailan los amasijos de huesos¡¡¡¡¡.

¡¡¡¡¡Que no te atrape la mano descarnada sin haber olido antes
La rosa azul y limpia sublimemente fresca¡¡¡¡¡.

¡¡¡¡¡¡Por Dios, qué asco, cerdos, ¡¡¡¡¡soberanos hijos de puta¡¡¡¡¡¡¡¡¡¡.

.....
Francisco Antonio Ruiz Caballero.